

川越ロータリークラブ 会報 No.7



2024年8月20日 第3490回例会 会場：川越プリンスホテル5階

会員数：101名 免除出席者：2名 正会員出席者：48名 出席者：50名 出席率：49.5% 高木委員

プログラム

点鐘（12：30）／ロータリーソング（第2例会：我等の生業・R-O-T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：八木SAA〉

《卓話講師紹介》

中野 文夫会員
高原 央明会員

会長の時間



2024-25年度 会長 西川 孝博

台北西北ロータリークラブとの姉妹クラブ締結について」当クラブと台北西北ロータリークラブとの親善交流が始まった経緯は、1972年に当クラブ国際奉仕委員長である蒔田一氏が仕事で台湾を訪れた際、台北西北ロータリークラブの例会にメークアップしたことに始まります。その時、台北西北ロータリークラブの会員であり、また蒔田氏の知人である謝敬忠氏ほかのメンバーから姉妹クラブ締結のお誘いを受け、帰国後川越ロータリークラブ次年度国際奉仕委員長の名坂弘氏にその旨を伝え、クラブとしての対応を委ねました。1972年11月7日に台北西北ロータリークラブの謝敬忠氏が当クラブに卓話講師として来られたときに姉妹クラブ締結の話がありました。そしてその翌年、1973年1月に台北西北ロータリークラブから正式に姉妹クラブ締結の申し入れがあり、理事会審議を経て1973年7月1日から3年更新という内容で姉妹クラブとして締

結がされて現在に至っています。台北西北ロータリークラブは、1964年に茅ヶ崎ロータリークラブ、1967年に大阪茨城ロータリークラブ、1970年に世田谷ロータリークラブ・名古屋北ロータリークラブがそれぞれ姉妹クラブの締結を交わっていて、1973年に姉妹クラブ締結をした川越ロータリークラブは締結の順番では5番目となっております。今年も9月19日(金曜日)から21日(日曜日)にかけて台北西北ロータリークラブ64周年の式典が開催されます。川越ロータリークラブを除く4ロータリークラブからも多くの会員が出席すると思います。川越ロータリークラブとしましても、多くの会員の出席をお願いいたします。

幹事報告

2024-25年度 幹事 齊藤 智

- ・配布物
会報、ロータリーの友8月号、要約版、ハイライト米山No.293
- ・川越百万灯まつり協賛お礼
- ・8/10クラブ行動計画推進セミナー報告

委員長報告



・ロータリーの友8月号
(高山広報副委員長)

・次週卓話の
ご案内
(片山ラーニング委員長)



ニコニコボックス

近藤委員



●本日の卓話は、イニシエーションスピーチです。中野文夫会員、高原央明会員、宜しくお願い致します。〈会長、幹事〉

●中野文夫会員、高原央明会員、本日のイニシエーションスピーチ

楽しく聴かせて戴きます。〈小杉、福岡、住谷、近藤、相原、神谷、片山、永島（明）、小橋、栗林、和田（尚）、三田、鈴木（壮）、小高、坂口、古尾谷、和田（喜）、荻原、久保田、松山、津田、栗原、野溝、高橋（哲）、上原、馬場（常）、廣瀬、菊池、小谷野、石井〉

●お盆に実家に帰ってアルバムを探し出しました。本日はイニシエーションスピーチ宜しくお願い致します。〈高原〉

●歴史と伝統ある川越ロータリークラブでイニシエーションスピーチができる事をとても光栄に思っています。宜しくお願い致します。〈中野（文）〉

●大変申し訳ございません。夏休み気分が抜けきれず上着を忘れてしまいました。〈菊池〉

●ジョアンナがお世話になりました。〈高（台湾青少年交換コーディネーター）〉

合計71,000円

・出席報告 高木委員



卓話

○卓話講師：中野 文夫会員

中成堂歯科医院 院長

1968年（S43年）5/15生まれ。川越市出身。男三人兄弟の次男。中学、高校はバレーボール部に所属。東北大学歯学部卒業、医科歯科大学院へ入学。卒業後平成14年2月に開業。PTA活動も積極的に行っていた。



川越歯科医師会では、地域の皆様のニーズに応えるように各種検診、休日検診、公衆衛生事業、訪問歯科などを行っており、7月に医院を全面改装。誰が来ても、安心安全に治療が受けられる休日診療になりました。

皆様歯を大事にして楽しく長生きをして頂ければと思います。

○卓話講師：高原 央明会員

埼玉りそな銀行 川越、川越南支店 支店長



1972年（S47年）11/19生まれ。親が転勤族で産まれてすぐにオランダへいき、その後は幼稚園を3つ、小学校を2つ、中学校を3つ転校。大学では、アメリカンフットボール部に所属。大学を卒業後あさひ銀行へ入行。転勤を繰り返し2023年10月より、川越、川越南支店にて支店長を務めている。

現在、埼玉りそな銀行では「金融+で、未来をプラスに」をパーパスに掲げています。市立川越高校や星野学園小学校、丸広百貨店などでセミナーを開催するなど、地域の皆様の為に活動しています。